学生及び保護者の皆様へ

旭川工業高等専門学校長 五十嵐 敏文

夏季休業明けの授業等について

皆様におかれましては、日頃から本校の教育研究活動にご理解・ご協力を賜り誠にありがとうございます。

旭川市においても新型コロナウイルス感染が収束しない状況ではありますが、夏季休業明けの授業については、感染防止対策を講じながら対面を原則として行います。開寮日についても変更はありません。今後の感染拡大の状況によって学級閉鎖等の措置が必要な場合には、速やかにお知らせしますので、ご承知おきください。

学生の皆様におかれましては、感染が疑われる体調不良の症状がある場合は、登校はお控え願います。体調不良にもかかわらず、無理に登校することの無いよう、毎日の健康確認の徹底をお願いいたします。

また、政府や自治体等からの要請や基準等に沿って、感染対策の徹底を行うこととしております。各種の通知等については、随時本校ホームページに掲載しますので、ご参照ください。

なお、学校としては学生の罹患状況を把握しておく必要があることから、学生の罹患が確認された際には、これまで通り学級担任までお知らせいただきますよう、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

ご家庭におかれましても、引き続き換気やマスクの着用などの感染防止対策を講じてい ただきますよう、お願いいたします。